

Protokolleintrag vom 18.09.2002

2002/346

Von Roger Liebi (SVP) und Mauro Tuena (SVP) ist am 18.9.2002 folgende *Motion* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird aufgefordert, dem Gemeinderat einen detaillierten Bericht zu Struktur, Organisation, Vernetzungen, bisheriger und erwarteter Entwicklung und zu den Problemfeldern der aktuellen Drogenpolitik der Stadt Zürich vorzulegen.

Begründung:

Die Drogenpolitik des Stadtrates basiert auf der sogenannten Vier-Säulen-Politik des Bundes.

Das veränderte Konsumverhalten mit den negativen Auswirkungen auf den öffentlichen Raum sowie die raschen Entwicklungen in der Drogenszene (neue Drogen, veränderte psychische Auswirkungen und Verhaltensmuster usw.) verlangen allenfalls aber eine neue, angepasste Drogenpolitik.

Mit einem umfassenden Bericht wird Übersicht über den Erfolg oder Misserfolg der 4-Säulen-Politik, die aktuellen Entwicklungen, die zahlreichen gegenseitig vernetzten Institutionen, die Auswirkung auf die Stadtentwicklung, die Kosten usw. geschaffen.

In Basel-Stadt wurde ein solcher Bericht bereits im Jahre 2001 aufgelegt und führte zu konkreten Massnahmen des dortigen Regierungsrates.